

Calendario del compromiso con la comunidad

CONTACTO
calendario@clarin.com

PARA AYUDAR ESTA SEMANA

Asociación Civil Maná

Responsable: Rut Covernton

Ubicación: Venado Tuerto, Santa Fe.

Teléfono: (+549) 3462-510795

Email: manavenadotuerto@gmail.com

Web: www.manavenadotuerto.org.ar

Actividades que realizan: previenen la desnutrición infantil siguiendo la metodología CONIN. Acompañan a los adolescentes en su crecimiento y promueven la inclusión laboral de mujeres a través de emprendimientos productivos.

Cantidad de beneficiarios: 60 familias.

Necesidades: alimentos no perecederos, materiales de construcción, ropa, pañales para chicos, útiles escolares, productos de higiene y limpieza, voluntarios.

Encontrá más organizaciones para ayudar en: www.quieroayudar.org

MÁS DE CIENTO PERSONAS

Restauran un bosque patagónico

Con la participación de voluntarios locales y de varios lugares del país, la ONG *Amigos de la Patagonia* y el Parque Nacional Lanín se unieron para impulsar la plantación de 3600 plantines de araucaria araucana en el norte de Neuquén.

Con el objetivo de restaurar un bosque nativo afectado por incendios en la zona de Ñorquinco, al norte de la provincia de Neuquén, la ONG *Amigos de la Patagonia* (AAP) y el Parque Nacional Lanín impulsaron la plantación de 3600 plantines de araucaria araucana a fines del mes pasado. Participaron de la iniciativa más de 110 personas, entre pobladores, estudiantes, brigadistas nacionales y provinciales, técnicos de la Dirección de Bosques del Neuquén y voluntarios que llegaron desde diferentes puntos del país.

“La plantación tuvo como objetivo contribuir a la recuperación del bosque en los parches donde el fuego eliminó árboles semilleros que hubieran podido recolonizar el área afectada”, explican desde la ONG. Y agregan: “Además, se colaboró con el avance del monitoreo e investigación que realiza el CONICET para recabar información sobre los avances de la restauración”.

Se trata de la quinta campaña de reforestación en la zona del lago Ñorquinco realizada en el marco del programa “Ha-



FOTO: ASOCIACIÓN AMIGOS DE LA PATAGONIA

Bosque nativo. Más de 100 voluntarios de la Asociación Amigos de la Patagonia participaron de la restauración de un bosque incendiado en el norte de Neuquén.

“cemos Bosque” de la AAP, en alianza con el proyecto Pwen que impulsa el Parque Nacional Lanín con aportes financieros de la Fundación Suiza Franklinia y coordinado por el equipo técnico del parque, el Consejo Zonal Pewence y las comunidades mapuches que lo integran, la Corporación Interestadual Pulmarí y Pro Patagonia. Con esta nueva acción se suman un total de 12.300 plantines y 7000 semillas en esta zona.

Fundada en 1999 en la ciudad de San Martín de los An-

des, en Neuquén, la *Asociación de Amigos de la Patagonia* es una organización sin fines de lucro que desarrolla programas de concientización y acción ambiental en todo el país. “Invitamos a toda la comunidad a sumarse como voluntarios de las plantaciones o donando árboles a través de nuestra página web y redes sociales”, convocan desde la ONG. Con el lema “Solos plantamos árboles, juntos Hacemos Bosque”, la organización ya lleva más de 37 mil árboles plantados.

DIRECTORIO

• Asociación Amigos de la Patagonia

(011) 4322-4884

IG: @amigosdelapatagonia

info@aapatagonia.org.ar

www.aapatagonia.org.ar

¿CÓMO COLABORAR?

- **Donando un árbol.** Por sólo \$400, podés donar un árbol y recibir el certificado de “Guardián del bosque”. Doná ingresando a: www.aapatagonia.org.ar/hacemosbosque
- **Sumádotte** como voluntario. Para más información, escribir a: info@aapatagonia.org.ar
- **Asociándote.** Podés ser parte de la comunidad de APP en www.aapatagonia.org.ar/apoyanos

SOBRE AAP

La Asociación de Amigos de la Patagonia, nacida hace 23 años en San Martín de los Andes, es una ONG sin fines de lucro que desarrolla programas de educación ambiental y reforestaciones en bosques andino patagónicos. Los puestos de información ambiental para turistas ubicados en la entrada de distintos parques nacionales, la formación de promotores y referentes ambientales, y las campañas de plantación de árboles en bosques del sur, son algunos de sus proyectos más emblemáticos.